

Wien, 6.11.2017

An die Mitglieder
von ICOM Österreich

Sehr geehrte Damen und Herren,

Frau Dr. Christiane Mühlegger-Henhapel und ich haben am Dienstag, 31. Oktober 2017 die Buchhaltung von ICOM Österreich aus dem Jahr 2016 stichprobenartig geprüft. Unsere Prüfung wurde durch die gute Vorarbeit von Frau Mag. Gabriele Langer bezüglich der vorgelegten Unterlagen leicht nachvollziehbar. Wir haben die ausgewählten Belege ordnungsgemäß verbucht vorgefunden. Somit können wir den Vorstand von ICOM Österreich entlasten.

Mit den besten Grüßen

Dr. Christiane Mühlegger-Henhapel
Theatermuseum, Wien

Dr. Elisabeth Schmuttermeier
MAK, Wien